



## CROSS COLLEGE 2022

publié le 08/11/2022

Le vendredi 21 octobre après-midi s'est déroulé le Cross du collège sous un magnifique soleil.

Les écoles de Champagné St Hilaire, Gençay, Gizay, La Villedieu du Clain, Magné et St Maurice La Clouère sont venues partager ce moment sportif et festif avec les collégiens.

Un temps de course était organisé par niveau. Pas de classement individuel, mais un classement par classe ou école afin de développer l'esprit d'équipe. La classe ou l'école qui était classée première est celle dont les élèves cumulaient un maximum de tours en un temps donné.

Nous pouvons féliciter tous les participants pour leurs efforts et leur bonne humeur, ainsi que les 3 professeurs d'EPS, Mrs Begay, Hermant et Maguin pour cette belle organisation ainsi que l'ensemble du personnel du collège qui a assuré dans les différentes missions confiées : vestiaires, ravitaillement, surveillance, pointage, ...

### Quelques photos

#### Course des CM1











Podium



